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Drucksache-Nr:
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0096/XIX
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Freifunk auf Bezirksgebäuden

Beratungsfolge:
Datum Gremium

08.02.2012 BVV Reinickendorf BVV/005/2012 überwiesen
08.03.2012 BauStapl-A. Bau/003/2012 mit Änderungen im Ausschuss beschlossen
14.05.2012 Haushalts-A. HHA/008/2012 mit Änderungen im Ausschuss beschlossen
13.06.2012 BVV Reinickendorf BVV/009/2012 ohne Änderungen in der BVV beschlossen
12.12.2012 BVV Reinickendorf BVV/014/2012

Sachverhalt:

Text siehe Anlage

 

Ergebnis

 beantwortet von   ___________________________

 Kenntnis genommen
 beschlossen/Zustimmung/Annahme
 beschlossen mit Änderung
 abgelehnt
 für erledigt erklärt
 vertagt
 zurückgezogen
 überwiesen in den   _____________________________   (federführend)

mitberatend in den   _____________________________



Bezirksamt Reinickendorf von Berlin                        13.11.2012
Finanzen, Liegenschaften und Personal

An die            Drucksache Nr. 0096
Bezirksverordnetenversammlung XIX. WP
von Berlin-Reinickendorf 

Vorlage zur Kenntnisnahme für die 
Bezirksverordnetenversammlung

Freifunk auf Bezirksgebäuden

Ich bitte zur Kenntnis zu nehmen:

In der Erledigung des Beschlusses der Bezirksverordnetenversammlung vom 13.06.2012
- Drucksache Nr. 0096/XIX-:

„Das Bezirksamt wird ersucht zu prüfen, ob gemeinnützigen Vereinen (wie zum Beispiel 
Freifunk e. V.) Zugang zu den Dächern bezirkseigener Gebäude gewährt und der Betrieb von 
WLAN Hotspots ermöglicht werden kann.“

wird gemäß § 13 BezVG berichtet:

Grundsätzlich besteht die Möglichkeit, gemeinnützigen Vereinen Zugang zu den Dächern 
bezirkseigener Gebäude zum Betrieb von WLAN Hotspots zu ermöglichen. 
Jeweils im Vorfeld bedarf es jedoch Klärungen hinsichtlich:

- Abstimmung mit den Nutzern der Gebäude hinsichtlich z.B. Zugangsmöglichkeiten und 
Sicherheitsaspekten,

- Haftungsfragen und Verantwortlichkeiten,
- baulicher und statischer Voraussetzungen,
- Entgeltpflichten bei Nutzung bezirklicher Liegenschaften sowie
- Sicherung der Integrität und Leistungsfähigkeit anderer vor Ort betriebener Funknetze. 

Insofern ist in jedem Einzelfall eine separate Überprüfung der Gegebenheiten erforderlich.

Ich bitte, die Drucksache Nr. 0096/XIX damit als erledigt zu betrachten.

Frank Balzer 
Bezirksbürgermeister
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